
FIGLI DELLA LIBERTÀ
“un documentario coraggioso, audace e 

provocatore” 

“un film profondamente onesto, in cui non 
troveremo soluzioni impacchettate da 

applicare,  convinzioni assodate da 
trasmettere o teoremi da dimostrare.”

 “Il film è una luce su una realtà ancora 
poco conosciuta e sarà spunto di una 

riflessione sempre più urgente per molte 
famiglie e insegnanti che vogliono 

capire.”

“un film audace, intenso e “libertario” che 
raccoglie numerosissime testimonianze e 
pareri in merito al libero apprendimento”

 
Qual è il modo migliore per preparare i propri figli alla vita? 

E’ giusto educare all‘ obbedienza o alla libertà?
Senza scuola si può diventare grandi?

 “Figli della libertà” racconta la storia di una bambina, Gaia, che frequenta 
una scuola libertaria: qui non ci sono banchi né compiti a casa. 

Poi Lucio Basadonne e Anna Pollio, registi e genitori di Gaia, iniziano a 
chiedersi:  “Avremo fatto la cosa giusta?”

Un viaggio attraverso scuole e non scuole, a conoscere pedagogisti, pediatri  
e formatori; a parlare con chi a scuola non ci è mai andato e con chi a scuola 
ha chiesto di andarci. Unico spettacolo in città, PRESENTATO DAL REGISTA.

“il documentario sui piccoli che tutti
i grandi dovrebbero vedere”
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